Canadian Drug Facts Table:

Cleansing/Nettoyant
Dandruff Pyrithione Zinc Shampoo

Drug Facts / Information sur le médicament

Active ingredient / Ingrédient actif Purpose / Utilité
PYrithiONe ZINC 100 cii it e e e e e e e e e e e e e Dandruff control
PyrithionNe de ZINC 190 . .uuuveeieiiiiiiiiiie e e e Produit antipelliculaire

Uses / Usages m relieves symptoms of dandruff:  itching * redness ¢ flaking / m soulage les
symptdémes liés aux pellicules: « démangeaisons ¢ rougeur * desquamation

Warnings / Mises en garde
For external use only / Pour usage externe seulement

Do not use on children under 2 years of age, unless directed by a doctor.
Ne pas utiliser chez les enfants de moins de 2 ans, sauf sur la recommandation d’un médecin.

When using this product avoid contact with eyes. If contact occurs, rinse eyes thoroughly with water.
Lorsque vous utilisez ce produit évitez tout contact avec les yeux. En cas de contact, rincez
abondamment avec de 'eau.

Stop use and ask a doctor if condition worsens or does not improve after regular use of this product
as directed.

Cessez d’utiliser ce produit et consultez un médecin si I’état s’aggrave ou ne s’améliore pas apres
un usage régulier conformément au mode d’empiloi.

Keep out of reach of children. If swallowed, call a poison control centre or get medical help right
away.

Garder hors de la portée des enfants. En cas d’ingestion, appelez un centre antipoison ou obtenez
une assistance médicale immédiatement.

Directions / Mode d’emploi

m Adults and children 2 years and older: « wet scalp ¢ apply evenly to scalp, leave on for several
minutes, and then rinse off « use at least twice per week or as directed by a doctor or pharmacist. /
m Adultes et enfants &gés de 2 ans et plus: * mouiller le cuir chevelu ¢ appliquez uniformément sur le
cuir chevelu et laissez agir pendant quelques minutes, puis rincer ¢ utiliser au moins deux fois par
semaine ou selon les directives du médecin ou du pharmacien.

Inactive ingredients Water, Sodium Laureth Sulfate, Acrylates Copolymer, Cocamidopropy!
Betaine, Sodium Chloride, Glycol Distearate, Fragrance, Laureth-4, Polyquaternium-113, Sodium
Hydroxide, Methylchloroisothiazolinone, Methylisothiazolinone, Blue 1 (Cl 42090), Red 33 (Cl 17200).
Ingrédients inactifs Eau, Laureth sulfate de sodium, Copolymére d’acrylates, Bétaine de
cocamidopropyle, Chlorure de sodium, Distéarate de glycol, Parfum, Laureth-4, Polyquaternium-113,
Hydroxyde de sodium, Méthylchloroisothiazolinone, Méthylisothiazolinone, Bleu 1 (Cl 42090), Rouge
33 (Cl 17200).

Questions? Call / Composez le 1-866-695-3030




